

Montag, 22. September 2025, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Hersfeld-Rotenburg

Gotteshaus wird zur Technik-Spielwiese

Fischertechnik-Convention lockte am Samstag viele Besucher nach Bad Hersfeld in die Martinskirche



Fischertechnik, so weit das Auge reicht: 27 Aussteller aus Deutschland, den Niederlanden und Österreich präsentierten ihre Konstruktionen am Samstag bei der Fischertechnik-Convention in der Martinskirche. © Fotos: Christopher Göbel

Bad Hersfeld – Hier dreht sich etwas, dort rattert es: Die Fischertechnik-Community hatte am Samstag zur Fischertechnik-Convention in die Martinskirche eingeladen. 27 Aussteller waren gekommen, darunter zwei aus den Niederlanden und einer aus Österreich. Der Rest kam aus allen Richtungen Deutschlands nach Bad Hersfeld.

„Traditionell veranstalten wir Conventions im Norden und im Süden. Diesmal haben wir uns für die Mitte entschieden“, sagte Peter Habermehl, Community-Mitglied aus der Kreisstadt und Hauptorganisator der Ausstellung. „Wir haben einen Veranstaltungsort gesucht, und da ich die Martinskirche jeden Tag sehe, kam ich auf diese Idee“, so Peter Habermehl.

„Menschen sollen sich hier im Gebäude treffen, sich begegnen und mitein-

ander ins Gespräch kommen“, fügt Martinskirchen-Pfarrer Ingo Schäfer hinzu. Als Peter Habermehl mit der Idee auf ihn zukam, war er gleich Feuer und Flamme.

Bereits am Freitag waren die Fischtechnik-Fans angereist, um ihre besten Stücke aufzubauen. Dass Fischertechnik in diesem Jahr das 60-jährige Bestehen feiert, war für die Community ein willkommener Anlass, sich zu treffen und die konstruierten Werke einem größeren Publikum zu präsentieren. „Wir zeigen auch die Neuheiten dieses Jahres“, sagt Peter Habermehl.

Von kleinen Maschinen, Robotern, ganzen Fließband-Konstruktionen bis zum vier Meter hohen Raupenkran konnten die Besucher vieles bestaunen und teilweise auch ausprobieren und selbst steuern. Dass Fischertechnik nicht nur technisches Spielzeug ist, sondern alle Generationen begeistern kann, bewies die Convention in Bad Hersfeld. Für die Community-Mitglieder war das Wochenende auch bestens geeignet, sich auszutauschen und über ihr Hobby zu plaudern.

„Wir haben die Convention mit einer Anfangs- und einer Schlussandacht begleitet. Wir möchten Kirche auch jenseits des normalen Gottesdienstes erlebbar machen“, so Pfarrer Ingo Schäfer, der allen dankt, die zum Gelingen des Tages beigetragen haben.

Verpflegung auf der Pfarrwiese

Unter dem Titel „Fischertechnik baut Brücken“ zeigten die Aussteller ihre Konstruktionen aus Mechanik, Elektronik und Robotik. Auf der Pfarrwiese war für Essen und Trinken gesorgt. „Die Aussteller haben mir ausschließlich positive Rückmeldungen über den Tag und das Ambiente gegeben“, freut sich Peter Habermehl. Am Abend, als die letzten Besucher gegangen waren, gab es für die Fischertechnik-Fans noch ein gemeinsames Abendessen im Gemeinderaum.

CHRISTOPHER GÖBEL